
CONSIGLIO DIDATTICO PER LA CLASSE DI SCIENZE MATEMATICHE

Verbale della seduta del giorno

26 marzo 2012, ore 14.30

Presiede: Prof. Gianni Gilardi

Funge da Segretario: Prof. Aldo Pratelli

Presenze (legenda: X=presente, AG=assente giustificato)

Proff. Ordinari, Straordinari e Fuori Ruolo

BOFFI Daniele . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
COLLI Pierluigi . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
CORNALBA Maurizio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
DEMICHELIS Stefano . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
GALBIATI Giulia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
GILARDI Gianni . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
PERUGIA Ilaria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
PIROLA Gian Pietro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
REGAZZINI Eugenio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
TOSCANI Giuseppe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X

Proff. Associati

PESCI Angela . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
PRATELLI Aldo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
REGGIANI Maria . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
SCHIMPERNA Giulio . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG

Ricercatori e Proff. Aggregati

ANTONINI Samuele . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
BASSETTI Federico . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
CANONACO Alberto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
CARBONE Raffaella . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
DELLA CROCE Lucia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
FREDIANI Paola . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
GARDINI Francesca . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
LISINI Stefano . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
MARACCI Mirko . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
NEGRI Matteo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
PERNAZZA Ludovico . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
PULVIRENTI Ada . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
RICCARDI Cristina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
SALVARANI Francesco . . . . . . . . . . . . . . . . . . AG
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Rappresentanti Studenti

LAMEDICA Matteo Alessio . . . . . . . . . . . . . X
NICOLINO Enrica . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X
SIMONCINI Costanza . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
STOPPA Mariangela . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X

Rappresentante Personale Tecnico Amministrativo

BERNINI Anna . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X

Docenti invitati*
BENDELLI Giuliana . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
BERNARDI Marco Paolo . . . . . . . . . . . . . . . .
CAMPAGNOLI Giancarlo . . . . . . . . . . . . . . .
DOLFINI Rinaldo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
FERRARI Mario . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
MACCONE Lorenzo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
MARZUOLI Annalisa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
RIGO Pietro . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ROSSO Riccardo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
VITALI Enrico . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . X

Il Presidente propone l’inserimento nell’ordine del giorno del nuovo punto
7bis. Convenzione con il Liceo “Ugo Foscolo”.

Il Consiglio approva.

1. Comunicazioni

- Il Presidente comunica che, nell’ambito delle inizative del COR, è stata presentata la nostra
offerta formativa il giorno 9 febbraio a Sondrio e nei giorni 14-16 febbraio a Pavia con la
manifestazione Porte aperte e ringrazia i Proff. Pesci, Salvarani e Toscani e lo studente
Daniele Rosmondi per il loro prezioso contributo.

- Il Presidente comunica che, con la collaborazione determinante della Prof. Reggiani e di
altri colleghi della Facoltà, si è riusciti a organizzare il test di ingresso anticipato per le
matricole del prossimo anno accademico. Le date delle prove, che si svolgono “on line” in
quattro turni con al massimo 40 studenti per turno, sono il 20 marzo, mattina e pomeriggio,
il pomeriggio del 26 marzo e la mattina del 27 marzo.

- Il Presidente, osservato che il SSD Mat/04 è rappresentato dalla Prof. Pesci e che la Prof.
Perugia, che continua a partecipare, bene rappresenta il SSD Mat/08, propone che si
formalizzi la situazione di fatto e che la Commissione didattica sia composta dai Professori
Gilardi (Presidente, sostituibile da Colli), Bassetti, Canonaco, Frediani, Galbiati, Marzuoli,
Perugia, Pesci, Pulvirenti, Vitali. Il Consiglio approva.

* non contribuiscono al conteggio del numero legale se assenti
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2. Approvazione del verbale dell’8 febbraio 2012

Il verbale viene approvato all’unanimità, con l’astensione dei membri del Consiglio che in
quella data erano assenti.

3. Pratiche studenti

- Il Presidente comunica che ha ritenuto di dover approvare con un provvedimento d’urgenza
datato 13 marzo 2012 la modifica di piano di studi di CELLARIO Valentina (all. 1).
Dopo avere illustrato la pratica, chiede che il Consiglio ratifichi il provvedimento preso. Il
Consiglio approva con l’astensione del Prof. Cornalba.

Il Presidente comunica che sono pervenute due richieste, già esaminate dalla commissione
didattica, di riconoscimento dell’equipollenza della Laurea in Matematica conseguita in
Romania con la nostra Laurea magistrale in Matematica. Dopo l’illustrazione delle pratiche
e breve discussione, il Presidente pone in votazione che il Consiglio, per quanto di sua
competenza, proponga quanto segue:

- POPA Tatiana: equipollenza fra la Laurea in Matematica conseguita in Romania con la
Laurea magistrale in Matematica solo dopo che la richiedente avrà sostenuto gli esami di
Fisica generale 1 e Fisica generale 2.

- COMAN BALIC Elena: equipollenza fra la Laurea in Matematica conseguita in Romania
con la Laurea magistrale in Matematica solo dopo che la richiedente avrà sostenuto l’esame
di Fisica generale 2.

Il Consiglio approva.

Di questo punto viene redatto immediatamente il verbale, che viene letto e approvato
all’unanimità seduta stante.

4. Utilizzo risorse per la didattica

Il Presidente ricorda che occorre formulare proposte sull’utilizzo dei fondi residui destinati
alla didattica e conferma che, contrariamente a quanto si pensasse in un primo momento,
il residuo ammonta a 1075,09 euro. Ricorda che il Consiglio aveva suggerito che fossero
i ricercatori a formulare proposte e apre la discussione. Prende la parola il Prof. Per-
nazza, il quale espone le richieste dei ricercatori. Queste consistono in tre proposte, che
vengono elencate secondo l’ordine di priorità: la proposta a) intende destinare i fondi a
varie conferenze di ampio respiro rivolte in primis agli studenti del primo anno della Lau-
rea magistrale ma aperte a tutti gli studenti; la proposta b) intende distribuire i fondi
ai ricercatori perché li utilizzino a scopo didattico in modo da definire; la proposta c),
che comporta uno spostamento di capitolo a livello di un organo superiore, intende usare
i fondi per l’acquisto di materiale inventariabile a scopo didattico. Dalla discussione che
segue emerge l’opportunità di approfondire la fattibilità della proposta a) e di questo si
incarica lo stesso Prof. Pernazza. Il Consiglio approva che in Consiglio di facoltà venga pre-
sentata la proposta a), ulteriormente approfondita e meglio definita, e, solo in subordine,
la proposta b) o addirittura la proposta c).
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5. Laurea triennale e problemi connessi

Nulla.

Entra la Prof. Pesci.

6. Laurea magistrale e problemi connessi

Il Presidente ricorda che nell’ultima seduta del Consiglio aveva posto il problema della
frequenza un po’ preoccupante con cui gli studenti presentano piani di studi personalizzati
ed aveva invitato i Colleghi a formulare proposte per la seduta ora in corso. Ricorda inoltre
come nella Commissione didattica si ritenga largamente che le regole e i curricula attuali
possano soddisfare la quasi totalità degli studenti e che il ricorso al piano personalizzato
debba essere l’eccezione. Osserva infine che, senza regole ulteriori, possono anche sorgere
problemi di uniformità di comportamento nel momento dell’approvazione. Segue una lunga
discussione con i Rappresentanti degli studenti volta soprattutto a capire le motivazioni
del problema e le sue interazioni con la Tabella 2 del nostro ordinamento didattico. Alla
fine il Consiglio ritiene opportuno aggiornare la discussione alla prossima seduta.

7. Altri punti all’o.d.g. della Facoltà

- Il Presidente comunica di aver ricevuto richiesta di confermare o meno il numero di posti
da riservare agli studenti non comunitari non regolarmente soggiornanti in Italia e propone
che, tanto per la Laurea triennale quanto per la Laurea magistrale, vengano riservati 10
posti, di cui 5 del contingente Marco Polo già deliberato a suo tempo. Il Consiglio approva.

- Il Presidente ricorda che ha reso noto il messaggio del Prorettore alla didattica sull’applica-
tivo U-GOV, messaggio connesso con il punto dell’o.d.g. del Consiglio di facoltà ”Procedure
informatizzate per le attività didattiche”. Dalla discussione che segue, tuttavia, a parte
un malcontento diffuso sul funzionamento dell’applicativo U-GOV e il rilievo che nella
costituzione di gruppi di lavoro da parte degli organi centrali non siano stati coinvolti, né
sentiti e nemmeno informati, proprio i Colleghi Boffi e Vitali, che per un anno intero hanno
sperimentato l’applicativo mettendone in evidenza le varie criticità, non emergono spunti
specifici di competenza del Consiglio, anche perché l’applicativo stesso non è ancora stato
pienamente utilizzato per attività relative alla didattica.

7bis. Convenzione con il Liceo “Ugo Foscolo”

Il Presidente comunica che è opportuno stipulare una convenzione con il Liceo Classico
Statale “Ugo Foscolo” che consenta lo svolgimento dei tirocini dei nostri studenti presso la
scuola stessa e illustra la convenzione quadro proposta dalla Prof. Pesci (all. 2). Il Consiglio
approva che venga stipulata la convenzione proposta.

8. Varie ed eventuali

Nulla.

Escono i rappresentanti degli studenti e del personale non docente.
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9. Problemi inerenti ai Ricercatori

Nulla.

Escono i ricercatori.

10. Problemi inerenti ai Professori di IIˆ fascia

Nulla.

Escono i professori di II fascia.

11. Problemi inerenti ai Professori di Iˆ fascia

Nulla.

La seduta è tolta alle ore 16.00.

Il Presidente Il Segretario
(Prof. Gianni Gilardi) (Prof. Aldo Pratelli)
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